

Deutschlands Beste Versicherungen 2019: NÜRNBERGER erhält 5 Auszeichnungen

Der Fernsehsender n-tv, das Deutsche Institut für Servicequalität (DISQ) und das Analysehaus Franke und Bornberg wollten wissen: Wer sind Deutschlands beste Versicherungen? Ein Ratingverfahren und ein Servicetest brachten das Ergebnis. Hierbei gelang der NÜRNBERGER in den Bereichen Biometrie und Gesundheit/Pflege mehrmals der Sprung aufs Siegerpodest.

So geht sie in der Produktkategorie Grundfähigkeitsversicherung als Sieger hervor. In der Berufsunfähigkeitsversicherung belegt sie den 3. Platz. Ebenfalls auf den 3. Rang kam die NÜRNBERGER in den Kategorien Pfl egetagegeld und PKV-Standardschutz. Bei den PKV-Beihilfe-Tarifen wurde sie Sieger.

Dr. Michael Martin, Leiter Produkt- und Marktmanagement Leben NÜRNBERGER Versicherung: „Wir freuen uns sehr über diese hervorragenden Platzierungen. Das Ergebnis zeigt, dass wir in puncto Qualität der Produkte, Preis/Leistung und Service gegenüber unseren Kunden zu den Besten im Markt gehören. Wir nehmen die Auszeichnungen als Ansporn, um uns noch weiter zu verbessern.“

Die Auszeichnung „Deutschlands Beste Versicherungen“ feierte letztes Jahr Premiere. Aufgrund der positiven Resonanz entschieden sich die Macher der Studie zu einer Neuauflage. Basis der Beurteilungen sind klassische Ratingverfahren sowie ein Servicetest durch das DISQ.



Pressekontakt:

Dipl.-Pol. Matthias Schenk
Telefon: +49 911 531-1716
E-Mail: presse@nuernberger.de

Unternehmen

NÜRNBERGER Versicherung
Ostendstraße 100
90334 Nürnberg

Internet: www.nuernberger.de

Über NÜRNBERGER Versicherung

Die NÜRNBERGER bietet ihren Kunden seit 1884 Schutz und Sicherheit. Sie ist unabhängig und kann so eine eigenständige Geschäftspolitik betreiben – mit Erfolg. Sie ist ein solider, zuverlässiger und leistungsstarker Partner mit hervorragender Finanzkraft.

Mit rund 4 Mrd. Euro Umsatz und über 4.200 angestellten Mitarbeitern zählt die NÜRNBERGER zu den großen deutschen Erstversicherern. Sie betreibt die Lebens- und Krankenversicherung, die Schaden- und Unfallversicherung sowie das Pensionsgeschäft. An der Börse ist der Konzern über die Dachgesellschaft NÜRNBERGER Beteiligungs-Aktiengesellschaft präsent.